

VIAJE A ALMERÍA

3 AL 9 DE ABRIL 2022

DÍA 1. TUDELA – GRANADA – ROQUETAS DE MAR

Traslado desde Tudela a la estación de AVE de Zaragoza. AVE a Granada. Almuerzo en Granada. Traslado al hotel, Tarde libre, Cena y alojamiento.

DÍA 2. ROQUETAS DE MAR

Desayuno. Por la mañana salida para pasear por el magnífico paseo marítimo de Roquetas, que nos lleva hasta el Castillo de Santa Ana. Se trata de una fortificación del siglo XVII que durante años sirvió de refugio a los escasos habitantes con que contaba el municipio de Roquetas de Mar en aquella época. Almuerzo. Tarde libre, cena y alojamiento.



DÍA 3: CABO DE GATA – NIJAR - ADRA

Desayuno. Salida para visitar el Cabo de Gata, cuna de civilizaciones y vía de paso de múltiples culturas que dejaron huellas en este lugar. Visitaremos el Parque Natural del Cabo de Gata, Seguimos la visita hacia Níjar situado al pie de la sierra, formando un conjunto urbano de gran atractivo que ha sabido conservar la tradición de las pequeñas casas blancas. Es muy común oír al pasear el traqueteo que hace nacer la jarapa. La cerámica es la mejor muestra de la persistencia árabe a través de los siglos. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para visitar Adra con guía local, donde aún se conservan algunos vestigios del recinto amurallado de Adra la Nueva que servía de protección a la villa. Dando un paseo podremos apreciar el legado cultural fenicio, púnico y romano. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



DÍA 4: ALPUJARRA ALMERIENSE

Desayuno. Salida para visitar la Alpujarra Almeriense. Durante el viaje disfrutaremos de las magníficas vistas que nos ofrece la región. Para comenzar visitaremos Alhabia, el origen de esta localidad se remonta al de una antigua alquería de la época de dominio musulmán. Además de existir todavía en el pueblo viviendas-cueva, los visitantes pueden acercarse a ver al Reloj de Sol, con más de 300 años de antigüedad, y la Casa de la Mezquita. Continuamos nuestro viaje hasta Laujar de Andarax cuyo esplendor se alcanzó en la época morisca, siendo esta la última residencia en la península ibérica de Boabdil El Chico. En la actualidad su industria más floreciente es la industria del vino. Almuerzo. Por la tarde visitaremos Alhama de Almería, una puerta abierta hacia la Alpujarra. En este humilde pueblo nació Nicolás Salmerón, uno de los políticos más influyentes de la historia moderna española. Paseando por el casco histórico de gran belleza encontramos multitud de estatuas y casas decimonónicas, todo este conjunto está coronado por la Iglesia de San Nicolás de Bari. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



DIA 5: ALMERIA - INVERNADERO

Desayuno. Salida para visitar con guía local Almería, dominando la ciudad se encuentra la más grande de las ciudadelas árabes que se construyeron en España, la Alcazaba Tres recintos amurallados y varios estilos que demuestran el paso del tiempo. Seguimos la visita y veremos los aljibes árabes mandados a construir por Jairan en el siglo XI para abastecer de agua a la población. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visitaremos un invernadero, haremos un recorrido por todas sus instalaciones para conocer todos los procesos de la semilla hasta la hortaliza, disfrutaremos de tres tipos de estructuras diferentes y al finalizar la visita, tendremos una degustación de hortalizas con aceite de oliva virgen extra, pan y miel. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



DIA 6: MOJACAR – DESIERTO TABERNAS

Desayuno. Visita de Mojácar que a partir de los años 60 se convirtió en lugar turístico por excelencia de músicos, pintores y artistas; en general un rincón con mucha historia. Empezaremos el paseo en el mirador de la plaza nueva con impresionantes vistas de las sierras de Cabrera, Bédar y Vera. Seguimos por sus preciosas y blancas calles de origen árabe para llegar a la iglesia de Santa María y seguidamente a la puerta de la ciudad, antigua entrada al pueblo. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visitaremos el desierto de Tabernas. Cena en el hotel y alojamiento.



DIA 7: REGRESO

Desayuno. Tiempo libre y a la hora acordada traslado a Granada para coger el AVE con destino a Zaragoza. Almuerzo en Málaga. Traslado a Tudela. Fin de nuestros servicios

PRECIO POR PERSONA PAQUETE HOTEL NEPTUNO 4* 589,00€

Suplemento individual: 25€ /por noche

EL PRECIO INCLUYE:

- Traslado desde Tudela a la estación de AVE de Zaragoza, ida y vuelta.
- AVE Zaragoza-Granada y Málaga-Zaragoza (por conveniencia de horarios, el día de llegada sera tren a Granada, y el de regreso será desde Málaga)
- Autocar en destino durante todo el recorrido
- Guía acompañante en destino desde el día 4/04 hasta el 8/04
- 6 noches de alojamiento en hotel en la costa de Málaga **Hotel Neptuno 4* en Roquetas de Mar**
- Régimen de Pensión Completa con agua y vino incluido
- Almuerzo en Granada y Almuerzo en Málaga
- Seguro de viaje.

Las tasas turísticas (en caso de haberlas) no están incluidas en esta cotización, serán de pago directo por parte del cliente en el momento de hacer el check in.